
A  Siracusa  meno  reati  e
stranieri  nei  centri  di
accoglienza,  “effetto  del
Decreto Sicurezza”
A Siracusa reati in calo del 12% in questi primi mese del
2019,  mentre  gli  stranieri  ospitati  nelle  strutture  di
accoglienza sono diminuiti del 38%. A snocciolare i dati è il
responsabile siciliano enti locali della Lega, Igor Gelarda.
“Sono  gli  effetti  del  Decreto  sicurezza  voluto  da  Matteo
Salvini”, spiega.
In Sicilia, complessivamente, i reati sono diminuiti dell’8,9%
rispetto  al  primo  trimestre  di  un  anno  fa:  -15,8%  a
Caltanissetta; -14% ad Agrigento; -2,1% a Catania; 10,3% a
Enna; -12,5% a Messina; – 10,2% a Palermo; -9,3% a Ragusa; –
8,7 a Trapani.
Sempre guardando a tutta la Sicilia, si riducono anche gli
stranieri ospiti delle strutture di accoglienza. Erano 14.551
al 13 maggio 2018, sono diventati 8.342 al 13 maggio 2019
(-42,67%).
“Il  monitoraggio  effettuato  periodicamente  dal  Viminale  su
reati e accoglienza dà ragione alle scelte effettuate dal
ministero dell’Interno”, commenta Gelarda. Dal Viminale pronto
un Decreto Sicurezza Bis.

Geniale montaggio: il gommone
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più famoso dell’anno solca i
fiumi stradali di Siracusa
E’ la foto virale del momento. Comparsa su Facebook nelle ore
scorse, mostra in un indovinato montaggio fotografico un’area
di Siracusa allagata dal temporale delle ore scorse e – in
primo piano – la famosa immagine del gommone con a bordo il
sindaco  Francesco  Italia  e  alcuni  parlamentari  tra  cui
Stefania Prestigiacomo mentre raggiungo la Sea Watch in rada a
Santa Panagia.
Con una indovinata combinazione di attualità e politica, ne
vien fuori una immagine geniale che strappa sorrisi e like.
Una  critica  ad  effetto  che  prende  spunto  dalla  solita
constatazione  (quando  piove,  servirebbe  un  gommone  per
spostarsi in città) miscelata al gommone più famoso dell’anno,
quello che – peraltro – è costato una multa di 2.000 euro ai
suoi  occupanti.  Mistero  sull’autore  o  sugli  autori
dell’indovinato  montaggio.

Siracusa. National Geographic
Channel  nei  bunker  delle
batterie Lamba Doria
Le batterie costiere Lamba Doria ed Emaniele Russo di Siracusa
saranno “raccontate” da Nazi Megastructure, il programma di
National Geographic Channel dedicato ai bunker ed agli edifici
militari costruiti durante la seconda guerra mondiale.
Le batterie siracusane si trovano nella zona della penisola
Maddalena ed avevano funzione difensiva. Durante il secondo
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conflitto mondiale ospitavano i cannoni navali a difesa della
piazzaforte Augusta-Siracusa. Il conduttore britannico James
Holland è tornato a percorrerne antichi corridoi e stanze
fortificate,  qualche  metro  sottoterra.  E  ne  ha  illustrato
funzione  ed  ingegnosità,  accompagnato  dagli  esperti
dell’associazione siracusana Lamba Doria e Lorenzo Bovi.

Siracusa.  Doppio  intervento
Siam nella serata, possibile
riduzione idrica in zona alta
Previsti per ieri sera, sono stati rinviati ad oggi i lavori
di manutenzione alle tubazioni della pompa che dal serbatoio
di Bufalaro Alto rilancia acqua verso le frazioni di contrada
Sinerchia e Belvedere. Il maltempo ha costretto i tecnici Siam
a riprogrammare l’intervento per le 20 di questa sera. E’
previsto anche il collegamento di un tratto di nuova tubazione
in ghisa in via Bandini, a sostituzione di quella attualmente
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in servizio ormai vetusta.
A causa delle operazioni connesse ai lavori e alla sospensione
del pompaggio verso il serbatoio di Bufalaro Alto, con il
conseguente  abbassamento  del  livello  del  serbatoio,  si
potrebbe  verificare  una  riduzione  della  pressione  idrica
durante tutta la notte e fino a tutta la mattina di domani, 18
maggio, nella zona medio alta di Siracusa: viale Epipoli, via
Necropoli Grotticelle, viale Tica, via Tisia, viale Zecchino,
via  Filisto  e  zone  limitrofe  e  nella  zona  di  contrada
Sinerchia  e  Belvedere.

Siracusa.  Autunno  in
primavera,  l’immagine
simbolo: grandine in spiaggia
Un  week  end  senza  troppo  sole  e  con  temperature  che  si
aggireranno intorno ai 19 gradi. Queste le previsioni meteo
per il week end alle porte in provincia di Siracusa. Superata
l’anomala  ondata  di  maltempo  che  ieri  si  è  abbattuta  sul
territorio, con precipitazioni intense , temperature che in
calo  (15  gradi  nel  capoluogo)  e  perfino  grandine,  nel
pomeriggio, il fine settimana rientrerà in una situazione più
simile  a  quella  primaverile,  sebbene  distante  dalle  medie
stagionali in questo lembo di Sicilia. L’immagine che rimane e
che meglio racchiude la straordinarietà del maltempo di ieri
può senza dubbio essere quella pubblicata dal Lido Arenella,
che ha già aperto la stagione a inizio mese, in linea con
l’avvio  ufficiale  della  stagione  balneare  in  Sicilia.  La
spiaggia, la sabbia dorata della località balneare di Siracusa
, le sdraio, gli ombrelloni, la passerella in legno ma, nota
stonata e significativa, sopra tutto questo, il ghiaccio, la
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grandine.  Si  rincorrono  in  queste  ore  anche  indiscrezioni
secondo  cui  ,  entro  un  breve  lasso  di  tempo,  “scoppierà”
l’estate,  con  temperature  che  improvvisamente  andrebbero  a
sfiorare  i  40  gradi.  Previsione  smentita,  tra  gli
altri,dall’esperto meteo Simone Pecorella di Weather Sicily,
che parla di “fake news. Inutile condividerle- spiega dal suo
profilo Facebook -Non si intravede alcun “caldo” nel lungo
termine. Tuttavia entro sabato guadagneremo qualche grado, poi
ancora fresco (non come ieri) per buona parte della prossima
settimana”.

Siracusa.  Sequestrate
macchine da gioco in un bar
di via Elorina: 45.000 euro
di multa
Macchinette da gioco senza le necessarie autorizzazioni e non
collegate alla rete statale di raccolta del gioco sono state
poste sotto sequestro in un bar di via Elorina, a Siracusa. Al
titolare  dell’attività  sono  state  elevate  sanzioni  pari  a
45.000 euro. Le apparecchiature elettroniche sono state poste
sotto sequestro.
Inoltre, il personale ispettivo del Sian ( Servizio Igiene
degli Alimenti e della nutrizione dell’ASP di Siracusa) ha
sequestrato 12 chilogrammi di prodotti alimentari scaduti e
rilevato  delle  inadeguatezze  in  materia  di  sicurezza
alimentare.
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WiFi  pubblico  e  gratuito:
fondi  europei  per  Noto,
Augusta, Ferla e Solarino
I  Comuni  di  Noto,  Augusta,  Ferla  e  Solarino  accedono  ai
finanziamenti  del  bando  della  Comunità  Europea  denominato
WiFi4EU. Insieme ad altre 3.400 municipalità in tutta Europa,
potranno  disporre  di  15.000  euro  da  spendere  per  la
realizzazione di una rete wifi pubblica e gratuita. “Un altro
passo  avanti  verso  l’ammodernamento  della  nostra  piccola
comunità, grazia al lavoro dell’amministrazione”, il commento
del sindaco di Solarino, Seby Scorpo.

Siracusa. In Tribunale con un
coltello  nel  marsupio,
denunciato un 47enne
Una  ingenuità  è  costata  al  suo  autore  una  denuncia  per
detenzione  illegale  e  porto  in  luogo  pubblico  di  arma  da
taglio.  L’uomo,  un  agricoltore  pachinese  di  47  anni,  ha
raggiunto ieri mattina il Tribunale di Siracusa per ritirare
alcuni documenti. Forse per la fretta dovuta al maltempo,
forse per una dimenticanza è entrato nel palazzo di giustizia
con ancora indosso il marsupio con alcuni arnesi da lavoro,
tra questi un coltello.
Il metal detector all’ingresso ne ha segnalato la presenza e
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le guardie private in servizio di vigilanza hanno allertato i
carabinieri che, intervenuti, non hanno potuto far altro che
procedere con la denuncia.

Siracusa.  Variante  al  piano
regolatore: case Iacp o aree
a verde? Decide il Consiglio
Rinviata  dal  Consiglio  comunale  l’analisi  della  delibera
riguardante una variante urbanistica. La proposta di rinvio è
stata  formulata  dal  consigliere  Ferdinando  Messina,  per
“conoscere le determinazioni della Giunta sull’argomento”.
Il provvedimento portato in aula è una variante al Prg su aree
di  proprietà  dello  Iacp  nella  zona  di  Santa  Panagia
finalizzata  a  migliorare  la  “qualità  abitativa  ed  urbana
attraverso  il  recupero  degli  spazi  degradati  e  la  loro
rivitalizzazione, con la previsione di attività commerciali di
vicinato  e  di  piccoli  esercizi  pubblici,  nonchè  la
realizzazione  di  interventi  per  il  verde  attrezzato”.
La variante, se approvata, avrebbe permesso la realizzazione
di  tre  blocchi  edilizi  ove  saranno  allocati  42  alloggi  a
canone sostenibile, 16 alloggi a “libero mercato”, 6 “cellule
alloggio” composte da camera e bagno, con spazi comuni di
relazione  destinati  a  minori,  anziani  ed  invalidi,  nonchè
locali commerciali.
Prima della discussione sui rimanenti punti all’ordine del
giorno, è venuto a mancare il numero legale e la seduta è
stata rinviata a stasera alle 18.30.
Particolarmente  critico  il  consigliere  comunale  Salvo
Castagnino che parla di una occasione persa che convincerà la
Regione a spostare il finanziamento vero un altro comune della
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provincia se non direttamente in altra provincia. “Non si
tratta di voler cementificare a tutti i costi. Attraverso lo
Iacp abbiamo la possibilità di dare risposte a reali esigenze
abitative: c’è richiesta di questo tipo di alloggio. Bisogna
indicare  la  destinazione  d’uso  per  non  perdere  il
finanziamento e la possibilità di costruire. La maggioranza –
aggiunge  Castagnino  –  è  contraria  e  vorrebbe  puntare
sull’eventuale creazione di nuove aree a verde. Peccato che
poi rimarranno abbandonate esattamente come tutte quelle che
oggi esistono. Falso, poi, parlare di operazione speculativa:
non è certo nella natura dello Iacp”.

Siracusa.  Presunto
ricettatore  denunciato:  a
passeggio  con  un  borsone
pieno di roba
Con l’accusa di ricettazione, è stato denunciato dalle Volanti
di Siracusa un 36enne. Gli agenti lo hanno notato in corso
Timoleonte con un borsone in mano; innervosito alla vista dei
poliziotti, è stato fermato e sottoposto a perquisizione. Nel
borsone c’erano un personal computer, un lettore dvd, una
cornice digitale, un telefono cellulare e tre paia di occhiali
da sole. Tutti oggetti per i quali non ha saputo fornire
indicazioni sulla provenienza.
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